



# ライフケア大手門

令和2年 2月号

皆様こんにちは。

新年を迎え早くも1ヶ月が経過しました。ご家族の皆様はお変わりなくお過ごしでしょうか。年々暖冬傾向が進んでいるようですが、このままこの冬は雪に触れることもなく春を迎える可能性もありどことなく寂しさも感じているところです。

さて、例年にも増しインフルエンザが猛威をふるっているようですが、1月に入りグループホームにおきましても、入居者様1名、スタッフ1名がA型に罹患し、皆様にはたいへんご心配をお掛け致しました。対象の入居者様には1週間程居室内で過ごして頂くという対応をとらせて頂きました。又、スタッフにおきましては5日間の自宅療養ののち復帰させて頂いております。

グループホームは狭い空間ということもありますので、2名の感染が確認された時点で、全入居者様、スタッフに対し、抗インフルエンザ薬の予防投与を行わせて頂きました。2月1日現在、感染症は終息しておりますが、引き続き対策を行いながら体調管理にも十分留意して参ります。

本年も皆様にとって笑顔の多い一年となりますようスタッフ一同精進して参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

主任 Y

10月以降のお誕生日の方

お誕生日おめでとうございます♪



**E・K様**

10月12日生まれ



**T・K様**

1月9日生まれ



お正月はお屠蘇でお祝いをしました。



# 忘年会



沢山のご参加有難うございました!!

